
Regionsliga - Mittelantica
Beitrag von „Anastasija Dostojewskaja“ vom 2. November 2014, 18:59

a) Weshalb wird eigentlich bereits zu Anfang eingeschränkt (Regionale Ligen), wenn es eh an
Teilnehmern mangelt? Meistens sterben die tollsten Projekte an mangelnder Teilnehmerzahl.

b) Weshalb wird bei wenigen Teilnehmern nicht ein normales Ligenfeld mit 18 Mannschaften
hergenommen und das Feld dann schlicht mit NPC-Teams aufgefüllt (bspw. 12 NPC-Teams bei 6
ID-Teams).

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/2694-regionsliga-mittelantica/&postID=62549#post62549
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